



## Signez la pétition contre les suppressions de postes d'AED

Plusieurs académies font le choix de ne pas renouveler des emplois d'AED ou d'assistants pédagogiques à la rentrée prochaine : on en recense déjà 2000.

**Pour le SE-Unsa, ces décisions sont incompréhensibles et inacceptables !**

Les assistants d'éducation sont des personnels indispensables au bon fonctionnement de nos établissements.

Les choix mis en œuvre aujourd'hui par les rectorats vont à l'encontre de la politique initiée à la rentrée dernière, et cela d'autant plus que le nombre d'élèves à accueillir dans le second degré est annoncé en forte hausse à la rentrée 2013 (+35 000).

Les mobilisations locales ont déjà permis d'obtenir des reculs dans certains rectorats.

**Avec le SE-Unsa, nous demandons le maintien de l'ensemble des postes d'AED existants dans les académies.**

Signez en ligne sur  
<http://www.se-unsa.org/petitions/aed>

